



LA SEÑORA

DOÑA MERCEDES ALBERTO MARTÍN

Falleció en Gijón, el día 11 de junio de 2015
a los 92 años de edad,
habiendo recibido los Stos. Sacramentos y la B.A.

D. E. P.

Sus hijos: Estanislao Ismael, María de los Ángeles y Saúl Caño Alberto; hijos políticos: Nieves Barrero Nogueiro y Rafael Busquest Amengual; nietos: Marta Nuria y Roberto Caño Barrero; nietos políticos: Andrés González y Paula López; hermana: Heliodora Alberto Martín; hermano político: Adelio Rodríguez, sobrinos, primos y demás familia.

Celebración de la Palabra de cuerpo presente en la capilla del Tanatorio Gijón-Cabueñes a las SEIS e la tarde, del VIERNES día 12, y a continuación, sus restos mortales serán incinerados en el mismo tanatorio.

Tanatorio Gijón - Cabueñes. Sala 6

**Tanatorio Gijón - Cabueñes
985134080**